

Magstadt, den 01.06.2021

Informationen für die Sekundarstufe zum Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen nach den Pfingstferien

Liebe Eltern der Sekundarstufe,
Liebe Schülerinnen und Schüler,

aufgrund der konstanten Inzidenz unter 50 im Landkreis Böblingen können wir unsere Johannes-Kepler-Gemeinschaftsschule auch in der Sekundarstufe wieder für den Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen öffnen.

Das bedeutet, dass ab

Dienstag, 08. Juni 2021

wieder alle Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5 bis 9a im Klassenverband täglich in die Schule kommen dürfen. Die Klassen 9b und 10 haben aufgrund der Abschlussprüfungen ihre jeweils eigene Regelung zum Schulbesuch.

Die Klassenleitungen werden ihren Klassen den Stundenplan zum Schulbeginn am Dienstag auf dem üblichen Kommunikationsweg zum Ferienende übermitteln. Es werden wieder **alle Fächer der Kontingenzstundentafel** unterrichtet, soweit dies organisatorisch möglich ist. Aufgrund der schriftlichen Prüfungen für den Hauptschul- und den Realschulabschluss findet in der Woche nach den Ferien kein **Nachmittagsunterricht** statt. Danach wird der Nachmittagsunterricht als Präsenzunterricht eingeschränkt angeboten, da wir die Gruppentrennung in der Mittagspause nur bedingt einhalten können.

Unsere allgemeinen und Hygienemaßnahmen bitten wir einzuhalten:

- **Maskenpflicht** auf dem Schulgelände und in den Schulgebäuden, sowie im Unterricht
- **Abstandsregel** auf dem Pausenhof von 1,5 m
- **Händewaschen** vor dem Unterricht und vor und nach den Pausen.
- **Zugewiesene Bereiche** auf dem Pausenhof für jede Klasse
- **Kein Pausenverkauf** –jeder muss sein Vesper und Getränk selber mitbringen.

Außerdem gilt auch weiterhin:

- **allgemeine Testpflicht** 2x pro Woche
- **Ausgesetzte Präsenzpflcht** bis zum Ende des Schuljahres. Hierzu ist eine formlose schriftliche Mitteilung notwendig.

gez. Irene Wilfonger
Rektorin

gez. Mareike Demand
Konrektorin